

Es wird beantragt, die Verwaltung aufzufordern, ein Konzept zur Nutzung der vorliegenden Hallenzeiten aufzustellen, wie die Hallenzeiten verwirklicht werden können, in welchem Zeitrahmen sie verwirklicht werden können und wieviele Sporthallen benötigt werden.

Zudem ergeht ein Prüfauftrag, inwieweit unter Berücksichtigung der Aussagen der Gemeindeprüfanstalt eine weitere Sporthalle erforderlich ist. Hierbei sollen die finanziellen Auswirkungen dargestellt werden, damit in der mittelfristigen Finanzplanung Gelder in den kommunalen Haushalt eingestellt werden können.